



#WEST 10. Januar 2022

EVG-Info-Touren im Dezember: Das persönliche Gespräch zählt.

Es bleibt dabei: es geht – auch in der pandemisch angespannten Lage – nichts über das persönliche Gespräch mit Kolleginnen und Kollegen vor Ort in den Betrieben.



Die zurückliegenden Bahnhofsinfotouren waren ein großer Erfolg. Nicht nur in der Mitgliederwerbung, sondern insbesondere in der Mitgliederbindung. Zum Jahresende schauten Gewerkschafter Garvin Zell (EVG-Geschäftsstelle Köln) und Gewerkschafterin Anita Schmidt (EVG-Geschäftsstelle Düsseldorf) mit den Sozialpartnern, wieder GUV/FAKULTA, dem Fonds soziale Sicherung (FsS) sowie der DB-Plus-Partner (SpardaBank West, Stiftungsfamilie BSW&EWH, BAHN-BKK und DEVK) unter anderem in Köln Eifeltor, bei DB Intermodal und der DUSS vorbei.

Auch der Neusser Rangierbahnhof wurde besucht. Bei Gegrilltem und einem Besuch an den Infoständen kam man schnell ins Gespräch. "Vor Ort zu sein und unseren Kolleginnen und Kollegen die zahlreichen Leistungen persönlich näherzubringen, das ist es, was uns als Kümmerer ausmacht", so Anita Schmidt. "Wir werden auch im Jahr 2022 wieder zahlreiche Betriebe und Betriebsstellen besuchen, um uns auch ein zweites oder drittes Mal bei unseren Leuten vor Ort zu zeigen. Ein Wiedersehen verbindet und schafft Vertrauen. Etwas, was in dieser pandemischen Zeit wichtiger denn je ist.", so Garvin Zell.



Alle Bilder anzeigen »

Downloads



Aushang

(PDF, 1.61 MB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Regionen/NRW/2022/Aushang_EVG_vor_Ort_im_West_